

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis hanturkan kehadirat Allah Subhanahu wata'ala yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan hasil penelitian yang berjudul “Pengembangan aplikasi sistem manajemen alumni berbasis mobile pada SMA Telkom Bandung menggunakan metode Extreme Programming” untuk memenuhi persyaratan mencapai strata sarjana (S-1) pada Program Studi Sarjana Sistem Informasi Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom.

Melalui kesempatan ini terkhusus penulis sampaikan penghargaan dan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda tercinta **dr. H. Ruslan Ramli M.Adm.Kes.** dan Ibunda tercinta **Rina Amal S.P.**, yang telah mengasuh, mendidik, membesarkan, serta memberikan kasih sayang dan doa restu yang tiada henti kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara penulis **M. Rilan Ampurama Ruslan** dan **M. Rasya Ampurama Ruslan** atas cinta, kasih sayang, doa dan kebersamaannya yang tak tergantikan juga kepada seluruh keluarga besar penulis atas dukungan, bimbingan, dorongan, arahan, motivasi serta nasihat yang senantiasa diberikan kepada penulis selama menjalani perkuliahan.

Penulis juga tak lupa menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Nia Ambarsari, S.Si., M.T. sebagai dosen pembimbing pertama dan Ibu Mifta Ardianti, S.T., M.Kom. sebagai dosen pembimbing kedua yang telah memberikan dukungan serta bimbingan kepada penulis selama proses penyusunan tugas akhir ini.
2. Guru dan staf SMA Telkom Bandung yang telah berkenan mengizinkan serta berkontribusi dalam pengumpulan data dan informasi yang dibutuhkan selama penyusunan tugas akhir ini.
3. Seluruh penghuni group abah gaos yang turut memberikan dukungan dan motivasi baik secara langsung ataupun tidak langsung selama penulisan tugas akhir ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis sadar bahwa dalam penulisan tugas akhir ini masih terdapat banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan. Penulis menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak. Semoga Allah Subhanahu wata'ala memberi taufik kepada kita semua untuk mencintai ilmu yang bermanfaat dan amalan yang shalih serta memberikan ridho balasan yang sebaik-baiknya, Aamiin Ya Rabbal Alamin.